

Bei Wind und Wetter draußen

Projekt des Albvereins mit den kleinen Naturentdeckern der Schule an der Weissach

WEISSACH IM TAL (pm). Für die Erstklässler der Schule an der Weissach gibt es seit diesem Jahr ein Projekt in Kooperation mit dem Schwäbischen Albverein. Dabei verbringen die Kinder und ihre Klassenlehrerinnen einmal im Monat einen Schultag im Freien. So bekommen sie ganz unmittelbar und bei jeder Witterung die Möglichkeit, Entdeckungen in der Natur zu machen. Angeleitet werden diese wilden Tage von Naturparkführer Walter Hieber. Langfristig kann das Projekt nur durch Sponsoren realisiert werden. Über eine Spende der Kreissparkasse über 500 Euro freuten sich jetzt die Erstklässler und ihre Lehrerinnen. Damit sind die nächsten Veranstaltungen bei Wind und Wetter gesichert.



Stolze Erstklässler: Gruppenfoto mit (hintere Reihe von links) Katharina Vonderach (Filialleiterin der Kreissparkasse in Unterweissach), Silke Müller-Zimmermann (Albverein Weissacher Tal), Walter Hieber (Naturparkführer), Stefanie Haible und Ingrid Burkhardt (Klassenlehrerinnen).